



# Journée de l'Europe

## Mardi 8 mai 2018 au Lycée Denis-de-Rougemont

Du 3 au 10 mai 2018, la ville de Neuchâtel organise une SEMAINE DE L'EUROPE avec de nombreuses animations dans différents lieux et institutions et entre autres des conférences autour de Denis de Rougemont et son idée de l'Europe. Notre lycée a été alors sollicité par la ville de Neuchâtel et par la Maison de l'Europe transjurassienne de Neuchâtel pour participer à cet événement.

Si nous avons prévu des interventions en interne, nous proposons également deux possibilités ouvertes à tous au Lycée Denis-de-Rougemont :

10h00 - 15h00 : Le « Bus Erasmus » de la Maison de l'Europe de Bourgogne/Franche-Comté se trouvera dans la cour de l'ancien bâtiment (Rue Breguet 3). Des étudiants Erasmus seront à votre disposition pour informer et répondre aux questions concernant la mobilité des étudiants. Par mauvais temps, les stands d'informations se trouveront à l'entrée du lycée.

15h30 : Conférence sur Denis de Rougemont à l'aula du LDDR (Fbg de l'Hôpital 59) animée par M. François Saint-Ouen, spécialiste de Denis de Rougemont, et par les élèves de l'OC philosophie préparés par M. Olivier Caccivio.

Nous nous réjouissons d'accueillir ces événements au sein de notre lycée et de contribuer ainsi à la discussion autour de l'idée européenne par ces moments de rencontre.